



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 El Sol de México	13	22/10/2023	LEGISLATIVO

RECORTES A PODER JUDICIAL



**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO

(Ante los paros de empleados del Poder Judicial de la Federación) “No trabajan, siempre están de brazos cruzados, y se van de vacaciones dejando sentencias sin atender. Que insulten y que hagan lo que consideren, son libres, pero que no se dejen manipular los trabajadores, a ellos no se les va afectar en nada absolutamente (con el recorte de presupuesto al Poder Judicial). Y claro que los líderes, ya sabemos ¿no?, líderes charros, viven colmados de atenciones y privilegios; ellos si están recibiendo instrucciones no defendiendo a los trabajadores”



MARIO CARRILLO
SENADOR POR MORENA

“No se busca modificar ni recortar el presupuesto del Poder Judicial, sino que sólo se exige transparencia y austeridad, así como que el Poder Judicial no burle la Ley de Disciplina Financiera. No hay una transgresión de poderes, porque estos fideicomisos contienen compensaciones especiales sólo para mandos superiores del Poder Judicial”



XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

CANDIDATA VIRTUAL DEL FRENTE AMPLIO

“Los legisladores de la oposición deben posicionarse en contra de los recortes presupuestales al Poder Judicial, los cuales han avanzado en el Congreso de la Unión por parte de los partidos del oficialismo. Apostaré para que en la ley de Ingresos y Egresos del Gobierno federal se respete el presupuesto destinado a los organismos de justicia”



MANUEL GUADARRAMA
IMCO

“Presentar la iniciativa (de reducción de fondos al Poder Judicial) cuando la discusión mediática se enfoca en el presupuesto, le otorga una apariencia de ser parte de una discusión presupuestaria. La iniciativa no tiene nada que ver con recursos presupuestarios. Es más, algunos fideicomisos ni siquiera están conformados por recursos públicos. La iniciativa es sobre la determinación de la organización y funcionamiento del Poder Judicial. Un Poder que construye poco a poco su independencia, imparcialidad y es pieza indispensable para la división de poderes y la democracia”



IGNACIO MIER
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

“Habrá un recorte presupuesto al Poder Judicial de la Federación lo que permitirá redirigir recursos hacia inversión directa y mejorar condiciones de vida de los más pobres. Es un gasto excesivo. El fideicomiso es para los lujos, privilegios y excesos que tienen (los jueces); para garantizar sus pensiones vitalicias, el 100% de su sueldo, casi para garantizar mantenimiento a sus domicilios particulares y para mantener las escoltas”



JOSÉ RAMÓN COSSÍO DÍAZ

MINISTRO EN RETIRO DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

“Con el planteamiento de Morena sobre bajar el presupuesto de dicho poder para 2024 se está pretendiendo debilitarlo. Si los jueces se están portando mal, pues denúncielos, señales, si no gusta la decisión que están tomando, pues promuevan los recursos que están establecidos en la ley, pero la manera de decir: algunos se portan mal o algunos jueces están en contra del proceso de transformación que encabeza el presidente, entonces claro destruir a esos jueces ya no parece que es una medida de austeridad, sino que es una medida sancionatoria, disciplinaria contra los jueces o contra un poder que está resolviendo cosas que al presidente por buenas o malas razones le parece que no debían de resolverse así”